

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RONAL GROUP démarre son année anniversaire

Härkingen/Suisse, 14.01.2019 – RONAL GROUP, l'un des plus grands fabricants au monde de roues en alliage léger pour automobiles et véhicules utilitaires, fêtera cette année ses 50 ans. Cet anniversaire sera célébré par différentes actions dans le monde entier, sur tous les sites. Les 8 000 collaboratrices et collaborateurs et plus qui nous assistent avec passion et jouent un grand rôle dans le succès de notre entreprise seront au centre de toutes les activités.

RONAL a été créé en 1969 à Walldorf (Allemagne) par Karl Roland Wirth; un an plus tard, naissait la première usine qui s'est spécialisée dans la fabrication de roues en alliage léger coulées à Forst en Allemagne. RONAL recevait dès 1971 la première commande d'un constructeur automobile. Au cours des décennies, RONAL GROUP a pu croître grâce à la fidélité de ses clients et s'établir dans différents pays et sur le marché sur un nombre toujours plus grand de sites de production. RONAL GROUP emploie aujourd'hui plus de 8 000 collaboratrices et collaborateurs en gestion ou production dans plusieurs filiales dans le monde entier. Par ailleurs, RONAL GROUP fabrique ses propres outils sur deux sites et possède, avec RONLOG, un centre logistique central pour ses produits. Ce n'est que fin 2018 que fut créé un centre d'innovation, la RONAL Technologie GmbH récemment fondée, dans lequel sont effectuées désormais des recherches sur des technologies, des matériaux et des produits de demain et que sont développées des solutions qui permettront à RONAL GROUP de concevoir la mobilité de demain – afin d'assurer le leadership technologique de l'entreprise.

Parallèlement à cela, RONAL GROUP assume depuis des années aussi, grâce à son concept PLANBLUE, sa responsabilité vis-à-vis des générations futures. Le développement de produits durables comme celui de la roue RONAL R60-blue, l'économie des ressources, la réduction des émissions de CO₂ et des actions comme «Bike2RONAL» pour les collaboratrices et collaborateurs ne sont que quelques-uns des aspects du concept de durabilité et sont en constante expansion.

A l'occasion de son anniversaire à chiffres ronds, RONAL GROUP a imaginé quelque chose de particulier et a doré sa roue culte appréciée RONAL R50 AERO – elle a été présentée pour la première fois à la Essen Motor Show 2018 et sera commercialisée à partir du printemps 2019.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur :

www.ronalgroup.com

www.ronal-wheels.com

www.speedline-truck.com

À propos de RONAL GROUP

L'entreprise dont le siège principal se trouve à Härkingen, Suisse, fait partie des principaux fabricants de roues en alliage léger pour les automobiles et les véhicules utilitaires. En tant que partenaire de longue expérience de l'industrie automobile, l'entreprise produit des roues qui répondent toutes aux exigences les plus strictes des constructeurs de véhicules. L'entreprise est en expansion constante et est synonyme de proximité avec ses clients, de force innovante et de travail de qualité. RONAL GROUP emploie plus de 8 000 collaboratrices et collaborateurs dans le monde entier et fêtera cette année son 50ème anniversaire.